
Puisque	   je	   critique	   la	   façon	   dont	   les	   statistiques	   sont	   utilisées,	   voir	  
torturées	  ou	  déformées,	  il	  est	  utile	  de	  regarder	  les	  nôtres.	  
	  	  
Sur	  l’ensemble	  des	  visites	  (dont	  seulement	  55	  %	  sont	  tracées).	  
En	  extrapolant	  et	  en	  supposant	  que	  les	  proportions	  sont	  les	  mêmes	  :	  
	  	  	  	  	  	  	  	  ±	  (58	  %)	  proviennent	  de	  Libourne	  .	  
	  	  	  	  	  	  	  	  ±	  	  (24	  %)	  proviennent	  de	  Bordeaux.	  
	  	  	  	  	  	  	  	  ±	  (18	  %)	  proviennent	  de	  Paris.	  
Les	  chiffres	  difficiles	  à	  identifier	  doivent	  venir	  de	  référencement	  ou	  de	  liens	  
qui	  ont	  été	  repris	  par	  d’autres	  sites.	  
	  	  
Nous	  ne	  pensions	  pas,	  que	  notre	  site	  (pourtant	  monté	  à	  la	  “va	  vite“	  et	  tenu	  
par	   des	   “ignares	   du	   web“)	   aurait	   une	   telle	   audience,	   ni	   que	   des	  
consultations	   autres	   que	   celles	   de	   Libournais	   et/ou	   des	   environs	  
représenteraient	  une	  part	  aussi	  importante.	  
	  	  

	  
	  

“Mais,	  bon“,	  comme	  dit	  notre	  Maire,	  notre	  objectif	  reste	  bien	  Libourne.	  
	  	  
Patrick	  Rebeyrol.	  
Publication	  du	  08/02/14.	  


